



Qui a pillé les poubelles ?

épisode 7

Trois heures plus tard, les pirates contemplaient l'immense montagne de bouteille en plastique.

-Qu'est-ce qu'on va en faire ? demanda Bob.

-J'ai une idée, dit Georges ! Nous allons construire une serre géante, on fabriquera les parois avec le plastique des bouteilles !

- Bonne idée, le félicita Pedro.



En fin de journée le village était méconnaissable ! Une serre géante dominait le tas de compost. Pour arroser leurs jardins les habitants réutilisaient les bouteilles en verre remplies d'eau du robinet.

Le village avait retrouvé son calme.

-Malgré tout ça, nous n'avons toujours pas de poubelles ! Mais nous trouverons une solution demain, promet Georges.

Et tandis que les habitants rentraient chez eux, le maire invita les pirates à boire un verre.



